

第22回サイエンスワールド(たいけんブース)に出展しました。

多くの子どもたちが科学の面白さを体験することを目的として毎年開催している「サイエンスワールド(たいけんブース)」に今年も出展しました。

- ◆日時：令和6年7月27日(土)10時00分～15時00分
- ◆場所：富士宮市浅間町1-8 イオンモール富士宮
- ◆参加者：イオンモール富士宮に来られた皆様 約200名(ブースを訪れた人数)
- ◆内容：
 - ・土石流模型による土砂災害の学習と砂防堰堤の効果実験を体験
 - ・土石流模型のラジコンバックホーで除石体験
 - ・子ども用テック服でなりきり記念撮影
 - ・パネル展示・CCTV土石流映像
- ◆主催：富士宮市教育委員会、富士宮市文化会館
- ◆主管：サイエンスワールド実行委員会



パネル等を展示して砂防堰堤や遊砂地を説明



TEC服を着てかっこいい後ろ姿で記念撮影



土石流模型で砂防堰堤の効果を実感



砂防堰堤にたまった土砂をラジコンで撤去

参加した子どもたちは、土石流模型の実験で砂防堰堤の働きを学んだり、砂防堰堤にたまった土砂を取り除くために、真剣にラジコンを操作したりしていました。

また、スラッシュ雪崩の映像や、パネル等の展示を使って普段日常生活では見ることの少ない砂防堰堤や遊砂地などの説明を行い、富士砂防事務所が行っている事業の理解を深めてもらいました。

その他、TEC-FORCEの隊員と同じ服を着て隊員になりきり記念撮影をしました。

